

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
BOB	S0106/18	19.04.2018
zum/zur		
F0077/18 Fraktion Magdeburger Gartenpartei		
Bezeichnung		
Entsendung Harbin		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		08.05.2018

In der Stadtratssitzung vom 5. April 2018 stellte Stadtrat Rainer Buller (Fraktion Magdeburger Gartenpartei) folgende Frage:

*Nach welchem Prinzip werden die Teilnehmer ausgewählt und warum werden die „kleineren“ Fraktionen bei der Platzvergabe nicht berücksichtigt?
Ich bitte weiterhin um Information, welche Stadträte bereits mehrfach als Gäste am Eisfestival teilgenommen haben.*

Die Verwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:

Die Teilnahme von Stadtrats- und Verwaltungsmitgliedern an Reisedelegationen ist in der mit Beschluss Nr. 1052-40(V)11 vom 13. Oktober 2011 angenommenen Drucksache DS0304/11 geregelt.

Das genaue Verfahren ist in der o. g. Drucksache beschrieben.

Grundsätzlich wird bei einer vorliegenden Einladung eine entsprechende Drucksache durch die Verwaltung erstellt, auf deren Grundlage der Stadtrat die Teilnahme der von den Fraktionen vorgeschlagenen Stadträte abschließend festlegt.

Folgende Stadträte haben das Eis- und Schneefestival in Harbin mehrfach besucht:

Bernd Heynemann, Fraktion CDU/FDP/BfM - 2012 und 2018

Jens Hitzeroth, Stadtratsfraktion der SPD - 2012 und 2014

Hugo Boeck, Fraktion Links für Magdeburg - 2013 und 2016

Dr. Trümper